Tous, nous nous posons la question : que sera l'Église de demain ? Une réponse parmi d'autres : elle sera ce que nous la ferons ! Oui, mais avec qui ?

Chaque être humain cherche à bien construire sa vie, à lui donner un sens, un objectif. Et ce n'est pas toujours facile de trouver le sens, de discerner un appel! Et c'est encore moins facile de trouver le courage d'y répondre!



Aussi, pour aider les jeunes à discerner les appels que Dieu leur lance, le relais « Vocations » est là pour les guider dans ce discernement, pour les aider à trouver une voie. Nous sommes là avec l'équipe du Service Diocésain des Vocations (SDV) pour accompagner, aider celles et ceux qui se posent des questions au sujet de leur vocation.

Cette Équipe S.D.V. est composée de laïcs mariés, de religieuses, d'une laïque consacrée, d'un diacre permanent, d'un séminariste et d'un prêtre.

Une réunion de lancement du SDV aura lieu le jeudi 20 octobre 2011 de 18h30 à 20 h, à la Maison du Diocèse à Raismes.

Contact: Marie-Françoise DERVAUX, tél: 03 27 88 99 47, port: 06 76 74 24 80